



## **AGENDA INFORMATIVA**

### **TODOS UN SISTEMA DE NOTICIAS EN LA RED**

**Fecha: 31 de OCTUBRE de 2013**

#### **TITULARES**

Gregorio Santos inauguró 1rea parte de Sistema de Electrificación Rural en Cajabamba. Proyecto de electrificación rural en las provincias de Cajabamba y San Marcos beneficia a más de 10 mil habitantes de 44 localidades rurales.

Entró a la última etapa de prueba hidráulica el proyecto de construcción del sistema de riego por aspersión en el centro poblado de Morán Lirio, en la provincia de Hualgayoc-Bambamarca, que tiene un presupuesto de más de 2 millones de soles.

Este miércoles 30 de octubre se realizó la presentación del Anteproyecto de Construcción e Implementación Hospital II-1 de San Ignacio. La inversión supera los S/. 34.000 millones de soles de acuerdo a la factibilidad.

Se reanudaron los trabajos en la construcción de la sede de la Gerencia Sub Regional de Chota, luego de que la empresa ejecutora llegara a buenos acuerdos con los obreros quienes exigían mejores condiciones laborales.

Afirman que la UGEL Cajamarca no tiene ningún convenio con Yanacocha para visita de estudiantes a reservorio Chailhuagón, desmintiendo así informaciones propaladas en ese sentido en redes sociales.

El Gobierno Regional Cajamarca, como parte de las actividades que se vienen desarrollando en el proyecto, trabaja en la adecuada implementación de pruebas diagnósticas estandarizadas de la Distomatosis Hepática en humanos para su monitoreo.

Con el fin de promover el uso de los materiales educativos distribuidos por el Ministerio de Educación y el Gobierno Regional Cajamarca a las Instituciones Educativas, implementan la estrategia “Materiales oportunos y bien utilizados, aprendizajes logrados”.

En los próximos días se suscribirá el acta de culminación de obra del proyecto “Instalación del sistema de riego tecnificado El Tablón y Juan Velasco Alvarado”, en el distrito de Chirinos de la provincia de San Ignacio.

El director regional de Educación de Cajamarca, Félix Silva Urbano informó que a través de las Unidades de Gestión Educativa Local (UGEL), se estará comunicando al Ministerio de Educación sobre las medidas cautelares interpuestas por algunos docentes y que han sido otorgadas a su favor.